

Meeting of / Réunion du

November 20, 2024

20 novembre 2024

Item # 127-01

Meeting No 127

Réunion no 127

Minutes

Procès-verbal

CALL TO ORDER / LEVÉE DE LA RÉUNION

Regular Monthly Meeting No. 127 of the Restigouche Regional Service Commission Planning Review and Adjustment Committee was called to order by the Chairman, Marc Savoie, at 5:35 at the Memorial Regional Civic Centre .

La réunion mensuelle régulière no 127 du Comité consultatif en matière d'urbanisme de la Commission de services régionaux Restigouche est ouverte par le Président, Marc Savoie, à 17 h 35 au Centre civique Mémoial Régional.

Item # 127-02

Meeting No.127

Réunion no 127

Minutes

Procès-verbal

ADOPTION OF THE AGENDA / ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

It was moved and seconded (L. Philippe / D. Samson) that the agenda be adopted.

MOTION CARRIED

Il a été proposé et appuyé (L. Philippe / D. Samson) que l'ordre du jour soit adopté.

MOTION ADOPTÉE

Item # 127-03

Meeting No. 127

Réunion no 127

Minutes

Procès-verbal

ATTENDANCE / PRÉSENCES

Members / membres :

Kenneth Savoie
Marc Savoie
Lise Philippe
Pierre Levesque
Maurice Power
Duane Samson
Doug Peterson
Roger Boissonnault

Absent / Absente: 1

Staff / personnel :

Jason Bernatchez, Director of Planning Services / Directeur des services d'urbanisme
Kim Thompson, Planning Director / Directrice de la planification
Nicolas Landriau, Planner II, Urbaniste II
Gabriel Thibault, Building Inspector / Development Officer / Inspecteur de bâtiments/ Agent d'aménagement
Abdelkader Belfekroun, Building Inspector / Development Officer / Inspecteur de bâtiment / Agent d'aménagement
Sophie Levesque, Recording Secretary / Secrétaire de séance

Guests / Membres du public : 15

Item # 127-04	Meeting No. 127	Réunion no 127	Minutes Procès-verbal
---------------	-----------------	----------------	--------------------------

CONFLICT OF INTEREST DECLARATIONS / DÉCLARATIONS DE CONFLIT D'INTÉRÊTS

The Chair informed members that should they have a conflict of interest for any of the cases to be considered that it should be made known at this time.

No conflict of Interest

Le président informe les membres que, s'ils ont un conflit d'intérêts, pour l'un ou l'autre des cas, doit en ce moment même en faire part.

Aucun conflit d'intérêts

Item # 127-05	Meeting No 127	Réunion no 127	Minutes Procès-verbal
---------------	----------------	----------------	--------------------------

ADOPTION OF MINUTES / ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL

The minutes of Meeting No. 126, held October 16, 2024 were circulated to members for revision.

It was moved and seconded (M. Power / R. Boissonnault) that the minutes be adopted.

MOTION CARRIED

Le procès-verbal de la réunion no 126, tenue le 16 octobre 2024 a été distribué aux membres.

Il est proposé et appuyé (M. Power / R. Boissonnault) que le procès-verbal soit adopté.

MOTION ADOPTÉE

Item # 127-06EN	Kedgwick	5 rue des Sapins NB E8B 2B3	Claudine Bérubé
-----------------	----------	-----------------------------	-----------------

Item – At the time of the presentation of the item, the Director of Planning Services took the floor to explain that on November 19, 2024, a request had been received from the applicant, Ms. Claudine Bérubé, that the November 20 public meeting be adjourned in order to have legal representation for the presentation of the item in question – to allow time for her lawyer to review the content of the staff report.

After considering this request from Ms. Bérubé, it was moved and seconded (D. Samson / P. Levesque) that the Committee place the request on hold until the next meeting of the Restigouche Regional Service Commission Planning Review and Advisory Committee, scheduled for December 18, 2024, to ensure that the applicant obtains a fair procedure, and that her right to be heard be maintained.

Motion Adopted

(The original item was not presented at this meeting)

Item # 127-06FR **Kedgwick** **5 rue des Sapins NB E8B 2B3** **Claudine Bérubé**

Item – Lors de la présentation de l’item, le Directeur des services d’urbanisme pris la parole pour expliquer que le 19 novembre 2024, une demande avait été reçu de la requérante, Madame Claudine Bérubé, quel la réunion publique du 20 novembre soit ajournée afin d’avoir une représentation légale pour la présentation de l’item en question – pour accorder un temps à son avocate de réviser le contenu du rapport du personnel.

Après avoir eu considéré cette demande de Madame Bérubé, il fut proposé et appuyé (D. Samson / P. Levesque) que le Comité place la demande en attente jusqu’à la prochaine réunion du Comité d’ajustement en matière d’urbanisme de la Commission de services régionaux Restigouche, prévu pour le 18 décembre 2024, pour assurer que la requérante obtienne une procédure juste, et que sont droit d’être entendu soit entretenu

Motion Adoptée

(L’item original n’a pas été présenté lors de cette réunion)

Item # 127-07	Meeting No. 127	Reunion no 127	Minutes Proces Verbal
----------------------	------------------------	-----------------------	----------------------------------

OTHER MATTERS / AUTRE AFFAIRES

No Other Matters / Aucune Autre Affaire

Item # 127-08	Meeting No. 127	Réunion no 127	Minutes Procès-verbal
----------------------	------------------------	-----------------------	----------------------------------

ADJOURNMENT/ AJOURNEMENT

(M. Power) moved that the meeting adjourn at 5:44 p.m.

(M. Power) a proposé que la réunion soit levée à 17h44.


Chairman


**Director of Planning Services /
Directeur de services d'urbanisme**